



# Llueven licencias en grupo morenista

CLAUDIA SALAZAR

Al otorgar más licencias a legisladores de Morena, diputados de Oposición desearon suerte al vicecoordinador de la bancada mayoritaria, Leonel Godoy, quien busca reelegirse por el distrito 1 de Michoacán.

Con ello, Morena llegó a 28 diputados que en los últimos tres días solicitaron licencia para ir a hacer campaña, luego de que la dirigencia de su partido los emplazara a que ayer era el último para hacerlo, sino querían que sus candidaturas fueran reconsideradas.

Los legisladores tienen la instrucción de dedicarse a hacer campaña el 100 por ciento de su tiempo, a fin de garantizar el triunfo en sus distritos.

José Elías Lixa, vicecoordinador del PAN, reconoció que a pesar de los “encontronazos” con Godoy, el morenista fue puente de diálogo en San Lázaro.

El decano de la Cámara, el priista Augusto Gómez Villanueva, resaltó la trayectoria del michoacano, por lo que dio por hecho que le ganará la elección y regresará a su curul.

“Seguramente regresará con el mismo talento y enseñará lo que representa el valor cívico”, sostuvo.

La presidenta de la Cámara, la priista Marcela Gue-



Especial

El diputado Morena, Leonel Godoy, fue despedido con elogios de sus compañeros de bancada y de opositores.

## Chapulines

De los 500 actuales diputados federales, 467 manifestaron su intención de reelegirse, pero se desconoce la cifra final.



rra, también deseó éxito a Godoy, luego de que por la tarde le había negado la palabra durante el apartado de efemérides.

Diputados de Morena reconocieron al ex presidente del PRD como un “maestro” que cohesionó a su fracción, pues durante tres años se mantuvo en el pleno la mayoría de las sesiones, ante la frecuente ausencia del coordinador, Ignacio Mier.

Al medio día se aproba-

ron 21 licencias de morenistas, y al final de la sesión avalaron siete más.

Además de Godoy, obtuvieron licencia Joaquín Zebadúa, del distrito 4 de Chiapas; Paola Tenorio, distrito 19 de Veracruz; Juanita Guerra, distrito 3 de Morelos; Arturo Roberto Hernández y César Agustín Hernández, distritos 35 y 30 del Estado de México, así como Carol Antonio Altamirano, del distrito 5 de Oaxaca.